

Los empresarios cierran filas con la Universidad de Alicante para ampliar su parque científico - Información - 22/03/2019

Los empresarios cierran filas con la Universidad de Alicante para ampliar su parque científico

REDACCIÓN

■ La Unión Empresarial de la Provincia de Alicante (Uepal) celebró ayer su junta ordinaria del marzo en el parque científico de la Universidad de Alicante (UA) y los empresarios aprovecharon la coyuntura para cerrar filas in situ con el rector de la UA, Manuel Palomar, y reprochar a las administraciones el trato que se le ha dado a esta instalación universitaria. Uepal, de hecho, reivindicó la agilización de licencias y otras trabajos administrativos y urbanísticos que tienen paralizada la ampliación del Parque Científico de la Universidad de Alicante.